
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 358 /2022                                           Guaíba, 05 de abril de 2022.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  047/2022,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou o Requerimento nº  114/2022  apresentado pelo  Vereador

Rosalvo Duarte - DEM.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

01-  Requer  saber  se  há  algum  estudo  de  viabilidade  para

pavimentação, microdrenagem e sinalização das ruas Estância Velha e

Dom Feliciano ( bairro Francisco ). 

Adendo - Solicita estudo para Rua Criciúma, no mesmo bairro. 

Adendo -Solicita a inclusão de todas as ruas do Bairro São Francisco e

dar prioridade para esse bairro. 

Adendo  -Solicita  o  mesmo  para  Travessa  6  e  Avenida  P,  na  Nova

Guaiba 

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por

meio deste, informar que para as ruas Estância Velha e Dom Feliciano existe

um projeto executivo de pavimentação, drenagem e sinalização, elaborado pelo

departamento  de  engenharia,  com  recurso  de  emenda  parlamentar  já

aprovado pela Caixa Econômica Federal e com contrato de repasse de recursos

número 892422 - Operação 1067170-53/2019 assinado. Informamos ainda que
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a obra para execução do projeto encontra-se em fase de licitação no município

através do processo número 32804/2021.

Em resposta aos adendos recebidos neste requerimento, informamos que

não há estudos referente às demais vias citadas nos adendos.

Contando  com  a  costumeira  atenção  e  colaboração.  Ficamos  à

disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Marcos Sidney Silva de Oliveira  
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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